

CLUBES

El Nápoles arranca la renovación de su estadio con 20 millones

El club del sur de Italia ha comenzado con las obras para reacondicionar su estadio, que será sede de la Universiada 2019, y espera cumplir con los requerimientos de la Uefa.

Ignacio Viruega
12 jun 2018 - 11:00

La SSC Napoli invierte 20 millones de euros en el San Paolo. El club napolitano ha iniciado las obras de reacondicionamiento de su estadio, que albergará la Universiada 2019, con la necesidad de cumplir exigencias de la Uefa. El dinero aportado por el gobierno regional será destinado a la pista de atletismo, la iluminación y nuevos asientos.

El club ha recibido el dinero que el gobernador regional De Luca ha prometido para financiar las remodelaciones. Una de las urgencias del Napoli es cumplir con la Uefa respecto al reemplazo de los asientos. Hasta el momento no se han desmantelado y este atraso no permite a la entidad italiana comenzar a vender las entradas para la temporada 2018-2019.

El principal cambio será reducir los asientos para ampliar las zonas de paso y favorecer una mejor circulación de las personas, lo que reducirá entre 5.000 y 6.000 espectadores la capacidad del estadio, que se quedará con un aforo en torno a las 54.000 butacas. Además de modificar la estructura de hierro, la iluminación y asegurar la cubierta existente, también se incluye la creación de nuevos lavabos, un nuevo sistema de vigilancia y más espacio de oficinas y salas de conferencias.

Esta renovación, que durará aproximadamente dos años, tiene como objetivo mejorar el estadio construido en 1959 para los Juegos Olímpicos de 1960 y tan sólo se renovaron parte de las instalaciones en 1990, con motivo del Mundial de fútbol en Italia.